



寄居ロータリークラブ 会報

YORII ROTARY CLUB

R.I.会長
ゴードンR.マッキナリー
第2570地区ガバナー
高丹 秀篤
第4グループガバナー補佐
原島 生慈



令和6年5月8日(水)
会場 Spark (寄居町商工会)

第2727回例会

司会 吉田 昌弘 (SAA)
点鐘 松本 則之会長 (12:30)
ソング 君が代、奉仕の理想

お客様

米山奨学生 史 楠 さん

1. 会長の時間

松本 則之さん

皆さん、こんにちは。ゴールデンウィークが終わりましたが、いかがお過ごしだったでしょうか？どこか出かけたりしましたか。今日の読売新聞で見たのですが、ニューヨーク・タイムズが選ぶ、生きている間に行くべき50何か所の中で日本の山口市が選ばれたそうです。京都とか、東京、富士山などは大変有名ですが、いよいよローカルな地域も海外に徐々に広がりを見せているようです。日本を訪れる外国人の数が2013年に初めて1000万人を突破しすごいなと思ったのですが、その3年後の2016年には倍となり、コロナの前の2019年には3000万人突破もなりました。コロナ禍で減ってしまいましたが、また最近出ている予想では、2024年はコロナ禍前の3000万人のピークをさらに超えてくるだろうという予想です。なぜこんなにすごいのだろうと思うのですが、まず一つは日本の文化が世界中に浸透してきているということ。例えば米山奨学生の中にも、日本のアニメを見て日本のことを知って、ぜひとも行きたくなったという奨学生もいました。

日本のアニメといえば、少しそれますが、やはり何といっても日本のアニメ界の神、手塚治虫です。手塚治虫さんが日本に生まれたということと、その母親の理解というのが大きいと思います。手塚さんは頭も優秀で、進学校の小学校に通っていたのですが、漫画が好きで、授業中に漫画を書いていたようです。それが先生にばれ、母親が学校に呼び出しを受け、学校から厳しく注意されました。普通の親ですと、その後家に帰って「授業中に漫画なんか書いちゃいけないじゃないか。」とか「もっと勉強なさい。」と子供を諭していると思うのですが、手塚治虫さんの母親

は、手塚治虫さんが書いた漫画を読ませてと言ひ、それを読んだ後「とっても面白いわ。これからも私のために書いてちょうだい。」と言ったそうです。そのとき叱っていたら、日本のアニメそのものが、ここまでの文化になっていたのかどうか、これがやはり大きなことだなっているのを感じます。

また海外の統計調査の結果、もう一度訪れたい国ランキングで日本が堂々の一番ということになりました。このためリピーターがすごく多いというのが特徴です。私は一度行った国よりはまだ行ったことのない国に行きたいと思うのですが、日本を経験することによって、そこで食べる料理、本日のお弁当はカツ丼が出たのですが、寄居のカツ丼というのは卵でとじない、たれカツと言うのですが、たれカツということで、カツの香ばしさを楽しみながら食べるのが寄居スタイルのカツ丼になります。何回も日本を旅行する方が、だんだん地方に行って、その地方でしか食べられない料理に巡り合うことで、さらに感動を深めている。そんなことがあるようです。日本に長くいる方たちが留学期間とか、仕事での出向期間が終わって自分の国に帰ると、今逆カルチャーショックと呼ばれるような現象が起きているようです。アメリカなどは建物の中でも自分の部屋でも靴を履いて過ごすというのが一般的なのですが、日本での玄関で靴を脱ぐ習慣になれてしまいますと、それがどうしても嫌になるとか、日本のお風呂の気持ちよさにもう離れられなくなる。または日本のトイレ、ウォシュレットや日本のコンビニエンスストア。これも海外と比べるとクオリティが段違いということもあるようです。

それと日本の安全性。地下鉄にランドセルを背負った小学生が、子供だけで乗っているのは海外からすると本当に信じられない光景だそうです。女性も自分の国では夜なんか決して街の散策に出られないけれど、日本は別だということで、夜も夜景を見ながら観光を楽しむなど、そういったことだそうです。あとは日本食に中毒になってしまうと

いう方も多いいいことです。コイチのカレーとか、外国人に人気ですが、それが自国に戻るとないので、じゃあ自分でカレーを作ろうとか、そういう試みがYouTubeを見ると出てきたりもするのですが、そういった方たちが、また日本に機会あったら家族で旅行に行こうとか、海外のハリウッドスターのような著名人もお忍びで何度も何度も来ている方もいるそうです。

日本のサービス業の接客態度の良さ、親切さ、これもあげられるそうです。日本ではさらに、サービスに感動して、お礼チップを渡そうとするとほぼ断られるということです。アメリカなんかですと、レストラン行くと、料理の値段の15%とか20%、そのぐらいのチップをあげる文化なので、その割には接客が良くないので、これに耐えられないという方たちもいます。

ロータリアンの私達もこれから日本の文化を大切に、広めていく。社会奉仕、青少年奉仕活動、そういったもので日本の文化の大切さを繋いでいく活動といったこともできますので、今後もロータリーライフを楽しんでいけたらと思います。以上です。どうもありがとうございました。

2. 幹事報告

松本 幸男さん

皆さん、改めましてこんにちは。本日は第一例会ですので理事会がありましたので、理事会で決まったことを幹事報告とします。よろしくお願いします。



まず最初に、クールビズについて。寄居クラブのクールビズの期間ですが、5月から10月となりました。よろしくお願いいたします。

続きまして、親睦旅行についてですが、例えば人数制限を設けて、その人数に達しない場合どこまで声かけをしようかというお話がありました。もちろん家族はOK、子供でもお孫さんでもOKで、OBの方ももちろんOK。それに、奨学生の史楠さんもちろんOKということでお話がありました。それでも少々足りない場合、例えば新入会員で決まった方、これから入会式をする方も、入会が確定している方は声かけをしてもよいということで決まりました。今後の親睦旅行等の計画の参考になればと思います。よろしくお願いします。

続きまして、財団地区補助金申請というのがあります。補助金が1200ドル出るのですが、そこで何をしようかということで、次年度の社会奉仕環境保全委員長の権田さんに何かやりたいことがありますかという話をしたところ、地域の方々、特に子供を主体とした活動がやってみたいということでした。具体的には、河川の清掃であったり、自炊を体験できるミニキャンプであったりという活動を行っていきたいということをお話していました。そのような事業を今後継続的に進めていければということでした。また、寄居ロータリークラブのみでやるのか、また他の団体と協力してやるのかという話も出まして、理事会ではどちらでも特に問題ないのではないかといいことで、

例えば町の青少年相談員と協力して活動しても良いのではないかといいことで、次年度社会奉仕委員長の権田さんと、財団の関係なので次年度財団委員長の荻野さんと締め切りも5月31日となっていますので、進めていきたいと思っています。

続きまして、事務局保険というのがあります。事務局員さんには一定の保険がかかっています。それは、ロータリーのために通っているところで事故やけが等、何かあったときに大変ですので保険に入っていますので皆さんご承知おきください。よろしくお願いいたします。

続きまして、先ほどは地区補助金でしたが、もう一つグローバル補助金という世界に向けての補助金があります。今回台湾のクラブへの医療系の補助ということで、我々のクラブ負担は0円です。台湾のクラブがグローバル補助金によって、医療機器等を入れたいということへの賛同ということでございます。賛同することによりそれが実現するので、寄居クラブとしても、その賛同に対して手をあげようかというお話があり、理事全員賛同しましょうということで承認となりましたのでよろしくお願いいたします。

続きまして新入会員についてですが、前回新入会員に3名の方の推薦がありました、そのうちの2名の方が確定しましたのでお名前を発表します。まず、株式会社よりいクリーンの坂本勝志さんです。清掃業を行っています。皆さん知っている方もいらっしゃると思います。もうひと方が株式会社ビエハウス福島徹さんです。用土で、建設業、建築関係を業としている方です。お2人とも新入会員として入っていただくのは、次期の7月第1例会からと決まりましたので、よろしくお願いいたします。また、本日新たに2名の方の推薦が出ました。こちらも進めてまいりたいと思いますので、よろしくお願いいたします。

それとユネスコ年会費についてですが、ユネスコ年会費というのがあります。寄居ロータリークラブではいろいろな団体から寄付をお願いされます。20団体30団体と一つ関われば全部やらなければいけなくなってしまいます。それでは大変ですので、そういうことに関しては少し距離を置きましょうという話が昔あったらしいです。ユネスコ年会費については今保留になっています。ただユネスコの関係で絵画展が行われます。この絵画展のときには協賛金を持っていくということになっていますので、よろしくお願いいたします。年会費については、保留とし確認中です。また後ほど会長から報告があると思いますので、よろしくお願いいたします。

その他ですが、次年度柴崎猛さんが、ガバナー補佐ということで、皆さんご存知の通り、補佐訪問があります。その補佐訪問が8ヶ所あります。その8ヶ所の補佐訪問に、我々率先して随行者として一緒に行きましょうということです。本日理事会でそれも承認されました。皆様、ぜひ一緒に随行していききたいという方がおられましたら、私松本の方にご連絡よろしくお願いいたします。場所はいろいろあり

ますが、とりあえず一旦LINE等で送ります。今ここで細かく話すと時間がかかってしまいますので、参加してみたという方は、ぜひよろしくをお願いします。次年度ガバナー補佐と私達寄居ロータリークラブ2名、計3名で行きたいと思います。

最後に先ほどの親睦旅行については清水さんからご報告がありますので、よろしくをお願いします。幹事報告は以上となります。ありがとうございました。

理事会報告

- ① 5月、6月のプログラムについて
- ② クールビズについて
- ③ ロータリー財団等への送金について
- ④ 親睦旅行について
- ⑤ 財団地区補助金申請について
- ⑥ 事務局保険について
- ⑦ 2024-25 グローバル補助金について
- ⑧ 新入会員について
- ⑨ ユネスコ年会費について
- ⑩ その他

3. 委員会報告

(1) プログラム委員会 津久井大雄さん

皆さん、改めましてこんにちは。今日は良いお天気ですが、午後から雨が降るそうですので、お気を付けください。

(月間目標) 母子健康月間

	日	曜	委員会活動	担当	備考
5月	1	水	休 会		祝日休会
	8	水	理事会、誕生・結婚祝い	会長・幹事	
	15	水	夜間例会 卓話 (小宮俊光さん)	会長・幹事	Spark 点鐘18時
	22	水	親睦旅行	親睦・R家族	Spark 8時集合出発
	29	水	休 会		年次休会

(月間目標) ロータリー親睦活動月間

	日	曜	委員会活動	担当	備考
6月	5	水	理事会、誕生・結婚祝い	会長・幹事	
	12	水	クラブ協議会	クラブ管理	
	19	水	クラブ協議会	クラブ管理	
	26	水	引継会	会長・幹事 親睦・SAA	会場：園 バス：17:40 発 北口ロータリー

(2) 出席推進委員会 赤坂 匠康さん

皆さん、改めましてこんにちは。ここ1カ月ちよつとの間に滅多にない事を経験しました。そのうちの1つをニコニコに書きましたが、先日友人の結婚式に参加したのですが、なんと男性同士の結婚式でした。初めてそういった場に出席しました。ケーキ入刀だとか普通の結婚式にあるイベント等がありましたが、見ていてこういうものなんだと

改めて感じました。これはこれで良いものだと思います。

また、もう1つは、私の人生では絶対に起こり得ない事なのですが、人様のおかげをもちまして、兜町の上場の鐘を突く機会に恵まれました。非常にこれは稀有な経験だったのではないかと思います。そんなことから、珍しいことは追ってあるものだなとまた心も新たに日々頑張っていきたいと思います。

例会日	総員	欠席	出席	MU	出席率
5月8日	36	6	30	0	83.33%
4月 3日の修正出席率					75.00%

(3) ロータリー家族・親睦委員会 清水 浩一さん

こんにちは。親睦委員会から3度目になりますが、ご案内します。先ほど松本幹事から詳細をお話したのでダブルこともあると思いますがお許しください。5月22日、2週間後になりました。親睦旅行を企画させていただきましたが、たくさんの方に参加を申し込みいただきありがとうございます。ただ、まだ今日現在の出欠表を見ましたら、9枠が空いています。前回も言いましたが、会員数よりは少ない相撲の席という訳にはいかないで、奥様も同席ということを含め40名だと予想して予約、失礼ながら先着順にさせていただきましたが、予想が甘かったのか、皆さんいろいろ忙しいのでしょうか、今現在返信まだいてない方が数人いる今日現在9名の空席があります。

という状況で40席取ったチケットは既に手元にあり、これはもうキャンセルできません。2階のA席は1人8,000円なので、これを捨ててしまったら勿体ないので、ぜひ血縁関係のある方、ご家族さん、親戚の方、お孫さんでも結構ですし、ロータリーのOBの方でも結構です。全ていいよとなると示しがつかないのでロータリーに関係ある方で、ぜひ沢山の方に声をかけていただいて1人でも多く参加をいただきたいと思います。

そして今日5月8日に集金します。また駄目だったら来週の5月15日だとご案内していましたが、忘れている方もいるかと思うので、できましたら今日か来週、来週は夜間例会ですから、その時をお願いします。またその時も忘れてしまった場合は当日の集金となりますので、よろしくをお願いします。

そして少しお伝えしますと、相撲に興味のない方はわからないと思いますが、テレビで相撲を見ているのは正面から行司を放映していると思います。そのテレビを映しているカメラ側は正面です。行司の背中側が向正面と言いますが、席は向正面の真ん中の席でS席A席B、C席とだんだん遠くなるのですが、S席は団体が入れないので、2階A席、そこは土俵の真裏です。行事真裏通路の両脇を取ってあるので、比較的A席でもいい場所ではないかと思います。

皆さんにお申し込みいただいたら、席順を作らなくてはと思って、当日配布しようと思って作った資料に席順を決め埋めようと思っています。空白があると寂しいです。

ぜひ皆さん、奥様または子供さん、親戚の方を募って欲しいです。国会も法務省も両方行きます。議員会館でカレーライスを食べてから両国国技館へ移動し3時頃に着くと思うので、ちゃんこでも食べてもらったり、既に十両がやっているとと思うので、席で観戦してもらったり適当にしてください、凡そ4時半ぐらいに席に戻ると中入り後半くらいと思うので、その辺で本格的に観戦していただければと思います。

繰り返しますが、余ってももったいないのでぜひお声がけいただき、参加いただきたいと思います。ぜひよろしくをお願いします。その場合の参加費もロータリー会員と同じです。会員と同じ15,000円です。大体今の見積もりだと7、8千円ぐらい当クラブで負担するので損はないと思いますので、ぜひ沢山の参加をお願いします。

(4) ニコニコボックス委員会 下条 誠さん
松本 則之さん 5月も楽しんで行きましょう！

皆さん、よろしくをお願いします！

松本 則之さん 大谷翔平、7号、8号、9号、10号、11号！しかも首位打者！
5、000円でも安いぐらいです。

大きくいただきました

松本 幸男さん 楠ちゃん、今日もお元気そうで何よりです！本日も元気に参りましょう！！
大谷はすごいですね。

多めにいただきました

津久井大雄さん 5月12日は第63回北条まつりです。皆様、宜しくをお願いします。

吉野 泰久さん 次年度の選考分類委員会、清水委員長「方針・計画」の策定ご苦労様でした。不出来な部下ですが、頑張りますので、何でもお申し付けください。

吉野 泰久さん 今年も事務局員の傷害保険を継続していただき、ありがとうございました。
粗利を全額BOX投入致します。

多めにいただきました

浅見 克一さん 5月のこの季節。すべて満足。
ニコニコボックスに添える言葉が見つかりません。

小宮 俊光さん 楠ちゃん、来訪2週間ぶりですね。今日も卓話楽しみです。

鈴木 光則さん GW中に初給料で息子がウナギをごちそうしてくれました。娘も蕎麦をごちそうしてくれました。タダ飯はうまい。

柴崎 猛さん 松本年度もあと2か月。頑張ってください。次年度は宜しくをお願いします。

安齋治一郎さん 本日、例会終了後、1FにてIM実行委員会を開催します。

委員の方は宜しくをお願いします。

大久保知明さん いよいよ鬱陶しい梅雨シーズンに入り

ます。体調管理に気をつけましょう。
赤坂 匠康さん 先日生まれて初めて男性同士の結婚式に出席させていただきました。とても幸せそうな2人を見て、私ももう1度！と思いませんでした。

橋本 則彦さん GWに関係なく仕事をしていました。残念！本日もよろしくをお願いします。

吉田 正博さん 息子が所属する正智深谷高校サッカー部が埼玉県大会で2年ぶり8度目の優勝をすることができました。

関東大会で優勝できるよう、頑張ってください。多めにいただきました
森田 淳一さん 連休明けで少しボケておりますが、元気を出していきますので、本日も宜しくお願ひ致します。

吉田 昌弘さん 季節の変わり目。体調には気をつけていきましょう！本日もよろしくお願ひ致します。

高田 徹さん 先月、副鼻腔炎で初めての全身麻酔にて手術を行いました。無事終わりましたが、術後1か月酒も飲めず、おとなしくしております。

多めにいただきました

小鮒 哲夫さん 本日もお世話になります。

豊田 康業さん 5月最初の例会ですが、仕事の都合で早退致します。申し訳ありませんが、よろしくをお願いします。

土師 賢一さん 本日も宜しくお願ひ致します。

大久保知明さん 前回欠席のため。

下条 誠さん 本日は第1例会でニコニコボックスはものすごく大変ですが、今日もロータリーを楽しんでいきたいと思ひます。

4. 会員の慶事

(1) 会員誕生

山口 正彦さん、権田 功さん

(2) 婦人誕生

安齋厚子さん、高田知美さん、土師あずささん、
杉田善子さん、清水理恵さん

(3) 結婚記念

佐橋正行さん、小宮俊光さん、大久保知明さん、
吉田正博さん



地区大会 90歳以上の会員 記念品贈呈

浅見克一さん ごあいさつ

地区大会は用事があり欠席してすみませんでした。90歳なんか恥ずかしいような気がします。言い訳するときは、



私は90歳ですと口に出します。そうではないときは、大体75歳から80歳そこそこだということで、自分をごまかして頑張っています。私には無二の親友のお医者さんがいまして、いつも日曜日になると2人でゴルフをするのですが、とにかく長生きするのは、頭を使えと言います。頭がぼけてきたら、もうどうでもいいよという気持ちが表に出てきて、歩けなくなるとかいろいろ余病まで全部頭の脳が発信元だそうです。ということで頭だけは使えということで、私の場合は相も変わらず図書館へ行って、本を1ヶ月最低2冊近く読みます。特にいいなと思った司馬遼太郎の全集はほとんど読んでいます。渡辺淳一のエッチな本もいいですネ。

それとあと一つ気になったのは、内田康夫さんの探偵小説です。その中に面白いことに、私の家まで出てきたのです。なんでおかしいなと思って読んでいたら、埼玉県の秩父の出身の毎朝新聞の記者が、高知のクジラの話が出まして、これ何とか捕鯨を中止しようと、クジラ捕鯨すずめる地元の人たちが、大反対して何だかんだといって殺人事件が起きてしまいます。その1人に毎朝新聞の記者が殺された。どこで殺されたかという、秩父の奥のいわゆる二瀬ダムところで発見されたという物語ですが、秩父駅で降りて、それから左へ曲がって右へ曲がった角に秋葉神社という神社がありまして、その隣の軒家を通り過ぎたところ左行ってしばらく行くとどうのこうの…秋葉神社の隣の家という私の家になっちゃうんですね。そのくらいまで内田康夫という作家はわざわざ西部秩父線に乗って、現地を丹念に調べて、確かこうそのない話でもって小説を書きました。私内田康夫さんの本は14、5冊、ほとんど読んでおります。

とにかく体は真剣に物事をやっている間は脳が働らくからいい。でもどうでもいいよとなったら、もう体のあちこちががんが発生したり、肝臓病になって心臓病になってといろんな余病がでてくるから、ゴルフでもなんでも、下手でもいいからとにかく真剣に取り組んで、真剣にやっているなら麻雀でもいいです。麻雀でも真剣に取り組んでいる人はなかなか死なない。その先生の持論ですが、私もそれを何とか実行しています。ありがとうございました。

週3回以上、約1時間、筋力強化の為、市営プールに通っていますが、体力の老化速度には負ける歳になりました。

松本則之 会長

浅見さん、おめでとうございました。本当に為になります。100歳までロータリー会員でいましょう！お願いします。

また、チャーター会員の酒井さんにも記念品が出ております。後でお渡しします。

史 楠さん 奨学金の授与



史 楠さん ご挨拶

皆様、こんにちは。このゴールデンウィークは楽しく過ごせましたか？私は藤子不二雄ミュージアムと西多摩郡



の桧原村に行ってきました。どちらの場所もとても感動しました。

子どもの頃からドラえもののアニメが大好きだったので、今回訪れて漫画の誕生過程やアニメと漫画のドラえものの違いについても学びました。個人的には漫画のドラえもんの方が可愛いと思います。また、西多摩郡の桧原村と神戸岩で過ごした一日は、心身ともにリラックスできました。

その日の朝、まず日本の滝百選、弘沢の滝を見に桧原村へ行きました。豆腐味のアイスクリームと豆腐ドーナツを食べました。とてもおいしかったです。

午後は桧原村近くの神戸岩へ行き、山の湧き水の音と鳥のさえずりを聞きながら山と森の中を歩きました。川の周りに釣りやキャンプ、バーベキューをしている人もいて楽しそうでした。とてもリラックスした一日でした！初めてここに来たとき、昨年秩父森の清掃に行ったときのことを思い出しました。天気が良くても、木々の下を歩くと暑く感じませんでした。

来週のロータリーの森の清掃も楽しみにしています。去年清掃した木が成長しているか見てみたいです！

今日の近況報告は以上です。ご清聴ありがとうございました！

松本則之 会長

楠ちゃん、ありがとうございました。今月も頑張ってください。勉強や遊びも楽しんでいきましょう。

会長の時間

先ほどの幹事報告で柴崎猛ガバナー補佐エレクトと同行するメンバーですが、各回に会員2名同行。そして柴崎さんの要望として、毎回メンバーを変えることがあります。そのため最低16人。これは会員皆さんに、他クラブの空気を感じて学び取ってほしいという柴崎さんの親心になりますので、参加したいなどいうのではなく、大まかなラインをこちらで当てはめるような形で指名するようになるかと思います。あとはその中でスケジュールによって交換したり、メンバー間で行なっていただければと思いますので、よろしくお願いします。最初からいろいろなクラブの空気に触れるというのは大変勉強になりますので、楽しんで参加して欲しいと思います。

次の地区補助金を使つての事業、本当に楽しみです。やはり小学生とかこれから日本を背負って立つ可能性の大きな人間に、権田さんからの話ですと、河原を掃除した後で、バーベキュー的に自分で焼いたり、お米炊いたりして食べるというそういった社会に根付いた活動を増やしていくことでロータリーの認知度を上げて、会員増強活動に対するポジティブなイメージがつかますので、強いクラブになっていくということで、ぜひ成功させていきたいです。私は来年エレクトに引き渡しますが、可能な限り補助をしていきますし、また皆さんの協力が本当に必要不可欠になります。例えばバーベキューであれば森田会員がそういうのを持っているとか、そういった協力が必要になると思います。または、免許等必要なかもしれませんが、豚を1頭おろしてみるというのも面白いですね。そういったことも可能性として考えて、可能な限りやっていきたいです。ちょうど時間になってきましたので、これで終わりにします。

点鐘 松本 則之 会長

国際RC第2570地区第4グループ 寄居ロータリークラブ
E-mail yorii-rc@carrot.ocn.ne.jp

2024.5.08

会 長 松本 則之 会報・雑誌委員長 加藤 祐司

No. 22

幹 事 松本 幸男 副委員長 浅見 克一

・例会日時 毎週（水）12:30～13:30

・例 会 場 Spark(寄居町商工会)

・住 所 寄居町寄居1228

・TEL 048(581)2468

・FAX 048(581)3530